

# LA CRÈME DE LA Crème

Eva Makívar

## ■ ¡Se pasan de veras!

**I**nos la aplicaron!, y nosotros en la #\$\$%&! baba.

Las bancadas del PRI y del PAN en la Cámara de Diputados aprobaron una escalada de aumentos a impuestos negociados con la Secretaría de Hacienda: de 15 a 16 por ciento en el IVA —de 11 en la frontera—, gravar con 3 por ciento todas las telecomunicaciones (¡#%\$%&! impuesto de 3 por ciento a Internet), excepto la telefonía móvil; subir 85 por ciento el impuesto especial a tabacos y 26 por ciento a cervezas, así como imponer una cuota de tres pesos a cada botella de bebidas alcohólicas.

Chale, y eso que sus compromisos de campaña eran no aumentar impuestos...

Votaron por incrementar de 2 a 3 por ciento el gravamen a los depósitos en efectivo de 15 mil pesos en adelante, y aumentar a 30 por ciento la tasa del Impuesto sobre la Renta (ISR) para personas físicas y morales...

"Vamos a perder en 2012 por haber avalado los aumentos a impuestos", alertaron algunos priistas.

Esos mismos se preguntaron cómo explicar a la ciudadanía el golpe a la economía aprobado...

¡Bah!, dicen, pues que no se quiebren la cabeza, nos conformamos con la *roque-señal*... para entender que ya nos la dejaron caer... Francisco Rojas ya anda como don Feli, porque que el PRI está salvando a México de la crisis.

### Él, tranquilo

La Red en Defensa del Maíz, Greenpeace, Semillas de Vida y la red de organismos civiles Todos los Derechos para Todas y Todos, así como integrantes de la comunidad artística, exigieron al presidente Feli Calderón que cancele la autorización de los dos permisos otorgados para experimentación con maíz transgénico.

Y en medio "estamos los ciudadanos frente a un gobierno que se salta acuerdos y leyes...", aseveró el actor Héctor Bonilla.

"Es el presidente quien decide, sin importarle que está en riesgo el patrimonio cultural y alimentario de la población", añadió...

Pero qué bueno que en este gobierno hay quien duerme con la "conciencia tranquila"...

### Ojalá

En la 14 Convención Internacional de Payasos, que comenzó el lunes en el teatro Venustiano Carranza y que también tendrá como sedes el Jiménez Rueda y el Hotel Plaza Madrid, del Distrito Federal, Tomás Morales Lozada, conocido como Llantom, señaló que los payasos deben ser revalorados como artistas escénicos de alto nivel, que lo mismo manejan técnicas teatrales, malabares, canto, baile, como un entrenamiento inmerso en un estricto código de ética.

¡Sí!, señalan, y nunca ser comparados con nuestros políticos...

### Vox populi

Y viendo lo anterior, qué razón tiene el lector de esta columna, Mauricio Rodríguez, al enviar esta perla:

La siguiente es una consigna en un cartel a la entrada de un restaurante de las calles de Mariano Escobedo que dice:

"Se prohíbe robar. El gobierno no acepta competencia"...

Y ni cómo desmentirlo...

### ¿Qué dirán?

Por cierto, los sacerdotes Miguel Concha y Carlos Rodríguez, así como otros tres religiosos que oficiaron una misa en la sede del Sindicato Mexicano de Electricistas (SME), señalaron:

Es "moralmente reprobable e injusto" el decreto que declara la extinción de Luz y Fuerza del Centro (LFC) y que manda al desempleo a más de 42 mil personas, por lo que el coraje y el dolor de los sindicalizados y de sus familias es válido. Tiene que encauzarse hacia "la lucha para encontrar otro sistema más digno, otro modelo económico", plantearon.

En el auditorio de esta organización se colocó una enorme Virgen de Guadalupe, al lado de las cartulinas pegadas por los trabajadores. Las consignas se cambiaron por cantos al "Dios obrero".

Los sacerdotes llamaron a los electricistas no sólo a tener fe, sino a seguir con su movimiento.

¡Um!, por cierto que hoy comparece Javier Lozano en el pleno de San Lázaro, a ver si no le apagan la luz.



Fecha <b>21.10.2009</b>	Sección <b>Política</b>	Página <b>31</b>
----------------------------	----------------------------	---------------------

**Amor sin barreras**

Tras el escándalo de las flamantes camionetas que recibieron como regalo los diputados federales priistas yucatecos, en la Cámara de Diputados corren todo tipo de versiones sobre los gustos exquisitos de la gobernadora Ivonne Ortega sobre la ropa de marca que gusta estrenar en las fiestas VIP, su modisto favorito es David Salomón. Lo que más entristece a los amigos de la doña es que se ha pospuesto una boda muy especial, precisamente con el contralor del estado. Muy conveniente. Aunque para el amor no hay barreras.

Ya en serio, la Cámara de Diputados comenzará a recibir a los gobernadores en comisiones para defender sus propuestas presupuestales, el primero será el tabasqueño Andrés Granier Melo.

**S.O.S.**

El presidente afgano, Hamid Karzai, confirmó ayer que estará obligado a ir a una segunda vuelta, el 7 de noviembre, para buscar la reelección frente a su principal rival, Abdúlá Abdúlá, tras la revisión de los resultados de la primera vuelta por denuncias de fraude...

¡Bueh!, que no se complique, que pida asesoría al Trife, que para cuadrar cifras se pinta solo... ☒

evamakjim@prodigy.net.mx



**Francisco Rojas.** (Foto: Eladio Ortiz)